

écrit et qu'il tâchera d'y répondre sous le plus court délai possible.

M. Jules Helbronner, journaliste, ayant été invité par la Commission à communiquer aux membres ses vues sur cette question, déclare qu'il ne voit pas pourquoi cette Commission ne procéderait pas à examiner le travail des estimateurs afin d'arriver à savoir s'ils ont la compétence voulue pour remplir leur charge.

M. Helbronner cite quelques cas à sa connaissance où l'évaluation de certains immeubles et en particulier des loyers n'aurait pas été faite correctement.

Il ajoute que les comptes de taxes sont envoyés trop tard, ce qui est cause que les citoyens ne peuvent constater et l'évaluation de leurs immeubles ou de leur loyer est trop élevée que lorsque les rôles sont complétés, c'est-à-dire lorsque les délais pour porter plainte est expiré.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: D'ajourner à vendredi soir le 18 courant à 8 heures, et de prier les Estimateurs qui ont fait l'évaluation des quartiers Duvernay, LaFontaine, Laurier, deLorimier, St-André et St-Denis de bien vouloir se tenir ce soir-là à la disposition de cette Commission avec les blotters, les rôles et les livres de réduction.

Adjournement.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Cité.

COMMISSION DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 17 novembre.

Sont présents: MM. les chevins L. A. Lapointe, président, Brodeur, Tétreau, O'Connell, Dandurand et Dubeau.

Assistent aussi à l'assemblée M. le Commissaire Ainey, MM. les échevins Emard, Boyd, Gauvin, Clément, MM. Oscar Lavallée, C. R., avocat de la Cité et Olivier Campeau, chef de Police.

Les minutes de la dernière séance sont lues et ratifiées.

La question des amendements au règlement No. 299, concernant la fabrication et la vente du pain étant de nouveau discutée.

Les documents suivants sont soumis et lus:

(a) Copie d'une résolution transmise au Conseil, il y a quelques années par l'Association des Maîtres boulangers, suggérant certains amendements au règlement du pain.

(b) Rapport de MM. Nap. Royal, inspecteur du pain, L. F. Robert, inspecteur de boulangeries, Olivier Archambault, capitaine de Police et inspecteur du poids du pain.

(c) Lettre du Recorder Dupuis approuvant les recommandations faites par M. O. Archambault, Inspecteur du poids du pain.

(d) Recorder Weir, suggérant que les mots "ou lisiblement écrit" soient ajoutés à la fin de la section 1 du projet de règlement de M. l'échevin Clément.

Une délégation de Maîtres-boulangers, composée de MM. N. Robichaud, Jos. Brouillette, André Gougeon, Adolphe Lord, J. A. Larchevêque, J. T. Larchevêque et C. Dumoulin se présente devant la commission et demande que le règlement actuel soit amendé de manière à ce que, à l'avenir, le pain soit cuit en pains de 4, 2 et 1 livres.

Les délégués déclarent que l'Association des Maîtres-Boulangers n'existe plus pratiquement, vu qu'il n'y a pas eu de réunion depuis plusieurs années.

Les dits délégués se déclarent aussi favorable à l'étiquette et contre l'idée de se servir d'un poinçon pour marquer le pain.

M. Royal, Inspecteur du pain, croit qu'avec une estampe de 2 pouces à 2 1-2 pouces, le pain pourrait être marqué et que cette marque serait très visible après la cuisson.

M. Robichaud avoue que l'estampe serait plus hygiénique et plus économique que l'étiquette.

La délégation se déclare aussi opposée à ce que le pain soit enveloppé, vu que cela augmenterait considérablement le coût de fabrication.

questions put to him be in writing, and he will endeavour to reply to the same within the shortest delay.

Mr. Jules Helbronner, journalist, having been invited by the Committee to give his views on the question, stated that he does not see why this Committee should not proceed with the examination of the work of the assessors so as to ascertain if they are qualified to fill the position.

Mr Helbronner quoted some cases which had come under his notice and where the valuation of certain properties and more particularly of rentals had not been made correctly.

He added that the accounts for taxes were sent too late, and for this reason, the citizens could ascertain that the assessment of their properties or rentals was to high only when the rolls were completed, that is to say, when the day for fying a complaint has expired.

And a debate arising, it was

Resolved: To adjourn until Friday evening, on the 18th instant, at 8 o'clock, and to ask the Assessors who prepared the assessment of Duvernay, LaFontaine, Laurier, deLorimier, St. Andrew, and St. Denis wards, to place themselves at the disposal of the Committee for that evening and bring with them their blotters and the rolls and reduction books.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk

COMMITTEE ON LEGISLATION

Report of meeting held on the 17th of November.

Present: Ald L. A. Lapointe, chairman, Brodeur, Tétreau, O'Connell, Dandurand and Dubeau.

Commissioner Ainey, Ald. Emard, Boyd, Gauvin and Clément, Messrs Oscar Lavallée, K. C., City attorney and Olivier Campeau, chief of Police, also attended the meeting.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

The question of amendments to by-law No. 299, concerning the manufacture and sale of bread being again discussed.

The following documents were submitted and read:

(a) Copy of a resolution sent to Council, some years ago, by the Master-Bakers Association, suggesting certain amendments to the by-law *re* bread.

(b) report from Messrs Nap. Royal, bread inspector, L. F. Robert, inspector of bakeries, Olivier Archambault, captain of Police and Inspector of the weight of bread.

(c) Letter from Recorder Dupuis concurring in the recommendations made by M. O. Archambault, inspector of the weight of bread.

(d) Recorder Weir, suggesting that the words "or visibly written" be added at the end of the section of Ald. Clément's proposed by-law.

A delegation of Master-bakers, composed of Messrs. N. Robichaud, Jos. Brouillette, André Gougeon, Adolphe Lord, J. A. Larchevêque, J. T. Larchevêque and E. Dumoulin, appeared before the Committee and requested that the present by-law be amended so that, in the future, bread must be baked in loaves weighing 4, 2 and 1 pounds.

The delegates stated that the Master-Bakers Association, practically had ceased to exist, as there had been no meeting of said Association for many years.

The delegates also declared themselves in favor of the label and against the idea of using a punch to mark the bread.

Mr. Royal, bread inspector thinks that with a 2 to 2 1-2 inches stamp, the loaf could be marked and that the said mark would be very apparent after the baking.

Mr. Robichaud admitted that the stamp would be more hygienic and more economical than the label.

The delegation also declared they were opposed to the wrapping of the bread, as it would increase considerably the cost of manufacture.